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 11 月号でもお伝えしましたが、10 月

21 日に市の介護支援課主催の「いきいき

健幸教室」が申し込み制で人数を制限し

た中で行われました。新型コロナの影響

で、イベント開催を自粛していましたが、

会議以外では今年度初めての開催になり

ました。指導者の指示に従い、体を動かす

ことで、参加した皆さんの表情がさらに

明るくなっていくのが分かる、まさに「健

幸」を目指した運動だと感じた時間でし

た。12 月は 16 日に行う予定です。興味のある方は、介護支援課に連絡してく

ださい。  

 

 

 

11 月に入り、ころ柿づくりが本格的に始まりました。11 月 12 日には、松里

小学校でころ柿づくりが行われました。例年は、ころ柿集会の後に全校で行うの

ですが、今年度は地域の状況を鑑みて、全校ではなく 5 年生が行いました。ま

た、13 日に松里中学校の 2 年生が、地域のころ柿農家に伺いころ柿づくりを体

験しました。先生方の話によると、何人かの児童・生徒は家の手伝いで経験があ

るので、手際よく柿を剝いていたようです。また、家庭で手伝いができない子ど

もたちも、今までの学校での体験を生かして、頑張ってころ柿づくりをしていま

した。この松里地区の特産である、ころ柿づくりを受け継いでいって欲しいと思

います。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 松里小 5 年生のころ柿づくり       松里中 2 年生のころ柿づくり体験  



 

 

10 月 30 日に、児童クラブの皆さんが、公民館南の

花壇とプランターに花を植えました。初めに、一人一つ

のプランターを用意し、その中にパンジーやビオラ・葉

ボタンなどを植えました。また、花壇には、花の色や配

置を考えながら、植えてくれていました。先月剪定をし

て明るくなった花壇に、きれいな花が植えられ、さらに

明るい公民館になっています。  

花に児童クラブの皆さんが水やりをしています。先

日の朝には、地域の方が水やりをしている姿を見かけ

ました。地域で大事にされている公民館だと、館長と主

事で話ました。今後も、地域の拠点なる公民館運営をし

ていきたいと思っています。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公民館の、非常階段のところに車が停車し、小学生が車を避けて道路にはみ出

して通る姿を何度も見かけました。市と相談する中、駐車禁止のバリケードを設

置しました。地域の皆さんが、安全に通行ができるように配慮させていただきま

したのでご了承ください。  

※公民館の使用について 

11 月に入り、県内でもコロナの感染者が急増しています。感染防止対策をし

っかりとることにより、そのリスクを下げることができます。引き続きコロナ感

染防止対策を、よろしくお願いします。また、インフルエンザも流行する季節と

なりました。併せて感染防止対策をし、風邪・ウイルスを予防しましょう。  

      

             松里公民館  館長  飯島  節生  ＊  ＊  ＊  ＊  

                    主事  小宮山茂樹  ＊  ＊  ＊  ＊  


